



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

ÉDITION ENVIRONNEMENT 2024

MÉLANIE JOLY

Députée
Ahuntsic-Cartierville

UN MESSAGE DE MÉLANIE

Chère.s citoyen.ne.s,

Depuis 2015, notre gouvernement a réalisé des investissements pour l'environnement d'une ampleur sans précédent. Nous sommes déterminés à poursuivre notre travail, avec un engagement continu.

Nos investissements couvrent tous les domaines essentiels pour bâtir une économie verte et promouvoir des énergies propres. Nous avons renforcé les infrastructures de transports en commun, soutenu la production de batteries et de véhicules électriques, attiré des investissements internationaux, et apporté notre appui à des initiatives locales pour la protection de l'environnement.

Les retombées de ces engagements sont visibles dans notre circonscription d'Ahuntsic-Cartierville. Nous avons vu naître de nouvelles entreprises novatrices, comme CAPSolar, qui se spécialise dans la fabrication de panneaux solaires de pointe. Ces entreprises contribuent non seulement à notre transition énergétique, mais aussi à la création d'emplois locaux et à la stimulation de notre économie. Nous soutenons activement des organismes communautaires dynamiques comme Ville en Vert et la Ferme de Rue, qui transforment notre environnement urbain, sensibilisent et mobilisent les citoyen.ne.s grâce à leurs initiatives écoresponsables telles que les jardins d'agriculture urbaine et les activités locales de nettoyage des parcs.

Ces actions montrent clairement que les efforts de notre gouvernement ont des effets concrets et positifs pour Ahuntsic-Cartierville. Ensemble, nous pouvons continuer à construire une communauté prospère et écologiquement responsable, pour le bien de notre planète.

Cordialement,

INFO

BUREAU DE CIRCONSCRIPTION

225, rue Chabanel Ouest
Bureau 1109
Montréal (Québec)
H2N 2C9
Tél. 514-383-3709

BUREAU PARLEMENTAIRE

Édifice de la Justice
Pièce 406
Ottawa (Ontario)
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

Facebook [Mélanie Joly](#)

X [@MelanieJoly](#)

Instagram [MelanieJoly](#)

Globe melaniejoly.libparl.ca



CORVÉE DE NETTOYAGE DANS AHUNTSIC-CARTIERVILLE

Au début du mois de juin, l'équipe du bureau de circonscription a participé à une corvée de nettoyage d'un parc local. Cette activité organisée par Ville en Vert est un exemple parfait de mobilisation citoyenne locale qui a des effets concrets, immédiats et améliore le cadre de vie des citoyen.ne.s de la circonscription.



LA FORCE COMMUNAUTAIRE DE VILLE EN VERT

Enraciné à Montréal, Ville en Vert est un OBNL socio-environnemental qui œuvre avec les citoyen.ne.s, les organisations et les entreprises pour générer des changements écologiques durables. Ville en Vert est présent dans les arrondissements d'Ahuntsic-Cartierville, de Villeray-Saint-Michel-Parc-Extension et de Montréal-Nord, comme mandataire du programme Éco-quartier et des ruelles vertes.

Les équipes de Ville en Vert sensibilisent les communautés à prendre soin des espaces urbains en organisant des activités citoyennes de nettoyage et de plantation dans les rues, dans les parcs et dans les ruelles. L'organisme contribue également au développement de l'agriculture urbaine montréalaise avec le mandat de gestion des jardins communautaires d'Ahuntsic-Cartierville et de Montréal-Nord, et son programme de production et vente de légumes Cultures solidaires. Enfin, l'organisme sensibilise à la consommation écoresponsable avec ses écoboutiques l'Escale verte et sa bibliothèque de prêt d'objets l'Outil-o-thèque.

Cet été, Ville en Vert consacre ses efforts sur l'amélioration des conditions de vie des citoyen.ne.s à travers ses programmes, dans le but d'augmenter la sécurité alimentaire, de réduire les îlots de chaleur urbains et finalement d'impliquer tous.les citoyen.ne.s dans une transition socio-écologique juste et accessible.

Vous souhaitez devenir bénévole ? N'hésitez pas à leur écrire à info@villeenvert.ca.



Jardin Au courant, de Ville en Vert, près de la station de métro Sauvé

CAPSOLAR, AU CŒUR DE LA TRANSITION VERS LES ÉNERGIES PROPRES



CAPSolar est une entreprise nouvellement installée dans le secteur Chabanel du District Central! Sa mission: révolutionner le paysage énergétique grâce au pouvoir du soleil en développant des panneaux solaires à la fine pointe de la technologie. Elle s'inscrit dans la vision vers un avenir plus vert, prospère et écoresponsable de notre gouvernement.



BILAN DES MESURES DE NOTRE GOUVERNEMENT POUR L'ENVIRONNEMENT



Grâce aux politiques mises en œuvre depuis 2015, le Canada devrait, pour la première fois de son histoire, dépasser son objectif climatique provisoire en 2026 d'une réduction de 20 % des émissions par rapport aux niveaux de 2005.



Notre gouvernement a réalisé de grands progrès en matière de protection et de conservation de la nature depuis 2015, et il poursuit ses efforts pour protéger 25 % des terres et de l'eau d'ici 2025 et 30 % d'ici 2030.



Depuis 2015, notre gouvernement a investi plus de 2,1 milliards de dollars pour rendre les véhicules zéro émission plus abordables, et plus de 1 milliard de dollars pour construire davantage de bornes de recharge partout au Canada.



Notre gouvernement travaille sur un plan pour interdire la fabrication de plastiques à usage unique nocifs et collaborer avec les provinces et les territoires en vue d'atteindre l'objectif de zéro déchet plastique d'ici 2030.



HOUSE OF COMMONS
CHAMBRE DES COMMUNES
CANADA

ENVIRONMENT EDITION 2024

MÉLANIE JOLY

Member of Parliament
Ahuntsic-Cartierville

A MESSAGE FROM MÉLANIE

Dear citizens,

Since 2015, our government has invested in the environment on an unprecedented scale. We are determined to continue our work, with a continued commitment.

Our investments span all the key areas needed to build a green economy and promote clean energy. We have strengthened public transport infrastructure, supported the production of batteries and electric vehicles, attracted international investment, and provided support for local initiatives that protect the environment.

The benefits of these commitments are visible in our riding of Ahuntsic-Cartierville. We've seen the birth of innovative new businesses like CapSolar, which specializes in the manufacture of cutting-edge solar panels. These companies are not only contributing to our energy transition, but also creating local jobs and stimulating our economy. We actively support dynamic community organizations like Ville en Vert and La Ferme de Rue, which are transforming our urban environment, raising awareness, and mobilizing citizens through their eco-responsible initiatives, such as urban agriculture gardens and local park clean-ups.

These actions clearly show that our government's efforts are having a concrete and positive impact on Ahuntsic-Cartierville. Together, we can continue to build a prosperous and environmentally responsible community, for the good of our planet.

Yours sincerely,

INFO

CONSTITUENCY OFFICE

225, Chabanel Street West
Suite 1109
Montreal, Quebec
H2N 2C9
Tel. 514-383-3709

PARLIAMENTARY OFFICE

Justice Building
Room 406
Ottawa, Ontario
K1A 0A6

✉ melanie.joly@parl.gc.ca

📘 Mélanie Joly

✂ @MelanieJoly

📷 MelanieJoly

🌐 melaniejoly.libparl.ca



CLEAN-UP OPERATION IN AHUNTSIC-CARTIERVILLE

At the beginning of June, the constituency office team took part in a clean-up of a local park. This activity, co-ordinated by Ville en Vert, an environmental organization in Ahuntsic-Cartierville, is a perfect example of local citizen involvement that has an immediate, positive, and tangible impact on improving the quality of life for the residents of the constituency.



Au courant garden, of Ville en Vert, near the Sauvé metro station

THE COMMUNITY STRENGTH OF VILLE EN VERT

With its roots in Montreal, Ville en Vert is a socio-environmental NGO that works with citizens, organizations, and businesses to generate lasting ecological change. Ville en vert is active in the boroughs of Ahuntsic-Cartierville, Villeray-Saint-Michel-Parc-Extension and Montréal-Nord, as a partner in the Éco-quartier and green lanes program.

Ville en Vert teams encourage communities to take care of their urban spaces by organizing citizen clean-up and planting activities in streets, parks and alleyways. The organization also contributes to the development of urban agriculture in Montreal through its management of community gardens in Ahuntsic-Cartierville and Montréal-Nord, and its vegetable production and sales program Cultures solidaires. Finally, the organization promotes eco-responsible consumption thanks to its Escale verte eco-boutiques and its Outil-o-thèque object lending service.

This summer, Ville en Vert is focusing its efforts on improving the living conditions of its citizens through its various programs, with the aim of increasing food security, reducing urban heat islands and ultimately involving all citizens in a fair and accessible socio-ecological transition.

Would you like to become a volunteer? Don't hesitate to contact them at info@villeenvert.ca.

CAPSOLAR, AT THE HEART OF THE TRANSITION TOWARDS CLEAN ENERGY



CAPSolar is a newly established company in the Chabanel sector of the District Central! Its mission is to revolutionize the energy landscape by harnessing the power of the sun to develop cutting-edge solar panels. It is part of our government's vision for a greener, more prosperous, and eco-responsible future.



OVERVIEW OF OUR GOVERNMENT'S ENVIRONMENTAL MEASURES



Thanks to the policies implemented since 2015, Canada, for the first time in its history, is expected to exceed its provisional 2026 climate target of a 20% reduction in emissions compared to 2005 levels.



Since 2015, our government has made great progress in protecting and conserving nature and is continuing its efforts to protect 25% of land and water by 2025 and 30% by 2030.



Since 2015, our government has invested more than \$2.1 billion to make zero-emission vehicles more affordable, and more than \$1 billion to build more charging stations across Canada.



Our government is working on a plan to ban the manufacture of harmful single-use plastics and to work with the provinces and territories to achieve zero plastic waste by 2030.